



ヒメボタルを見る夕べ

7月15日(土)、油木地区の出佐(いずさ)で、ふるさと八十八なかまの会によるヒメボタルを見る夕べが開催されました。

当日は、約70名の参加者が集まり、天田川沿いに現れたたくさんのヒメボタルの光を観賞しました。

これからも自然を大切に、この美しいヒメボタルの姿を将来に残していきたいと思う一夜でした。



子どもの居場所作り 豊松教室 (自然体験四季の星座観察会)

地域の自然に触れ、自然環境の豊かさを体験する目的で、夏の星座観察会を7月28日(金)に仙養ヶ原天文台で行われました。

夏の大三角(白鳥座・こと座・わし座)を初め、夏の夜空を彩るたくさんの星座を観察することができました。子どもたちも星座盤と見比べながら、熱心に観察していました。



好成績

7月26日(水)~28日(金)にかけて開催された福山地区総合体育大会軟式野球の部に、福山地区42チームが出場して行われました。結果は、豊松中学校野球部が準優勝、三和中学校野球部が3位になりました。

過去2回戦までは進出したことはあっても決勝戦まで勝ち進んだことはありませんでした。

選手たちにとって大変よい経験となりました。

介護保険教室



7月26日(水)、福永自治振興会(和泉会)と福永長寿会による、介護保険教室が開催されました。

介護保険制度発足から6年目を迎え、制度改正が行われ、介護予防と健康づくりに重点を置いたサービスとなり、利用方法などの具体的な内容について保健課の職員の方から説明を受けました。

神石EM普及協会

7月23日(日)、神龍湖に建設された、新帝釈川ダムの完成を祝して行われた帝釈峡夏の湖水まつりで、神石EM普及協会は神龍湖の水質浄化を願って、湖へEM団子を投入しました。

協会ではこれまでも、EM菌の浄化作用を利用して学校プールの清掃前に団子投入を行うなどのボランティア活動も行ってきました。



第16回ふれあい高原コンサート



7月16日(日)、さんわ総合センターやまなみ文化ホールで、高富音楽友の会主催によるふれあい高原コンサートが開催されました。今回は、ニュースイングドルフィンズの皆さんを招き、ジャズ演奏が披露されました。なおチャリティーコンサートとして、収益金の一部がフィジールの児童たちへ寄贈されました。

三和地域小学校水泳教室

7月25日(火)、26日(水)三和小学校で三和地区内の3つの小学校3・4年生64名が参加して水泳教室が開催されました。インストラクターの指導により、基本的な呼吸の仕方、手足の使い方など泳ぎのレベルアップはもちろん、他校の子どもたちとの交流もでき、すばらしい夏休みの思い出ができました。



「さんわふるさとフェア」参加者募集!

今年も「さんわふるさとフェア」を10月29日(日)に開催します。作品展示、出店、縄跳び大会出場者の募集をしています。詳しくはさんわふるさとフェア実行委員会へお問い合わせください。

お問い合わせ: 三和支所 町民課 ☎89-3330